





La chair peut être définie comme la condition dans laquelle nous opérons à partir de nos propres ressources. Faire les choses à notre manière, en dehors de l'influence de Dieu. Nous opérons à partir de notre nature pécheresse, au lieu de l'esprit de Dieu qui nous habite, pour répondre à nos besoins de sécurité, d'amour et d'affirmation. La chair tente de développer une identité ou une image de soi qui n'est pas centrée sur notre identité en Christ.

Le robinet à bille représente comment et où nous nous gonflons et nous dégonflons. La chair, dans sa tentative de créer une image d'elle-même, s'appuie sur les choses extérieures de ce monde pour nous gonfler et nous dégonfler ; se sentir accepté, contrôler sa douleur, manipuler les autres pour se sentir bien et s'auto-abuser, y compris le sexe, la drogue, l'alcool et bien d'autres dépendances.

Le péché est une chose qui réside en chaque personne. Le péché est une chose, et c'est aussi un acte. Le péché est la porte ouverte par laquelle Satan nous alimente en mensonges de ce monde. Parce que nous péchons, Dieu est séparé de nous. La combinaison du péché et de la chair nous enferme dans une prison que nous avons créée nous-mêmes et que nous appelons « vivre en dessous de la ligne ».

Satan nous trompe. Il fait ça par.

1. Nous trompe concernant la vérité sur nous-mêmes et sur Dieu. Lorsque vous connaissez la vérité, vous pouvez identifier les mensonges et les rejeter. Ceux qui sont trompés recevront les mensonges
2. Nous trompe sur la vérité du caractère de Dieu. Notre chair ne sert qu'un seul Dieu. C'est soit nous, soit Jésus. Lorsque nous connaissons le véritable caractère de Dieu, nous prendrons des décisions en obéissance à sa volonté. Lorsque nous sommes trompés, nous prendrons des décisions en dehors de la volonté de Dieu
3. Satan veut gonfler notre inflation et dégonfler notre déflation. Satan veut nous faire croire que l'inflation est une bonne chose et que nous devons l'avoir maintenant. Satan veut nous tromper sur les impacts négatifs, la déflation. Il vous dira « Oh, ça ne te fera vraiment pas de mal ».

Jésus est le seul à détenir la clé pour nous sortir de notre prison. Il est le seul à pouvoir satisfaire le désir aimant de Dieu de considérer l'usage comme sa justice. Il n'y a qu'une seule solution, un seul rédempteur, un seul sacrifice parfait qui satisfera à la loi de justice de Dieu : abandonner votre vie à Jésus-Christ.

### **Romains 8 :4-5**

*En envoyant son propre Fils à l'image d'une chair pécheresse et pour le péché,[c] il a condamné le péché dans la chair, 4 afin que la juste exigence de la loi soit accomplie en*



*nous, qui marchons non selon la chair mais selon à l'Esprit. 5 Car ceux qui vivent selon la chair s'intéressent aux choses de la chair, mais ceux qui vivent selon l'Esprit s'intéressent aux choses de l'Esprit.*

### **Romains 7 : 15-20**

*Car je ne comprends pas mes propres actions. Car je ne fais pas ce que je veux, mais je fais exactement ce que je déteste. Maintenant, si je fais ce que je ne veux pas, je suis d'accord avec la loi, c'est bien. Désormais, ce n'est plus moi qui le fais, mais le péché qui m'habite. Car je sais que rien de bon n'habite en moi, c'est-à-dire dans ma chair. Car j'ai le désir de faire ce qui est juste, mais je n'ai pas la capacité de l'accomplir. Car je ne fais pas le bien que je veux, mais le mal que je ne veux pas, c'est ce que je continue de faire. Or si je fais ce que je ne veux pas, ce n'est plus moi qui le fais, mais le péché qui m'habite.*

### **1 Thessaloniens 5:23-24**

*Maintenant, que le Dieu de paix lui-même vous sanctifie complètement et que tout votre esprit, votre âme et votre corps restent irréprochables à la venue de notre Seigneur Jésus-Christ.*

### **Hébreux 4 :12**

*Car la parole de Dieu est vivante et active, plus tranchante qu'une épée à deux tranchants, perçant jusqu'à la division de l'âme et de l'esprit, des articulations et des moelles, et discernant les pensées et les intentions du cœur.*

### **Romains 3 :23**

*Car tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu.*

### **Prière**

*Cher Seigneur, merci d'avoir attiré mon attention sur la façon dont tu m'as conçu pour de plus grandes choses que je n'ai pas encore expérimentées. Seigneur, j'admets et je me repens d'une vie de chair et de péché. Pour avoir opéré en dehors de ta volonté pour ma vie. Seigneur, je souhaite me repentir et changer ma vie conformément à la façon dont tu m'as conçu. Seigneur, j'ai fait beaucoup de choses en dehors de ta volonté ; des choses qui m'ont blessé et qui ont blessé d'autres personnes dans ma vie. Seigneur, je me repens de tous les contrôles, manipulations, mensonges qui ont favorisé ma vie.*

*J'avoue que j'ai essayé de satisfaire mes besoins grâce aux personnes, aux réalisations et aux biens.*



*J'abandonne maintenant mon autosuffisance et je remets par la présente ma vie entre vos mains sans condition. J'abandonne tous mes droits et attentes, et je te donne la permission de faire de moi le genre de personne que tu veux que je sois.*

*Je crois en Ta Parole selon laquelle j'ai été crucifié avec Christ et que j'ai été enterré et ressuscité avec Lui dans une nouveauté de vie. Je revendique la vie de résurrection comme ma vie. J'ai été élevé dans les lieux célestes et je crois que je suis maintenant assis à la droite du Père.*

*Je choisis, comme acte de ma volonté, de prétendre que Christ est ma vie, mon pouvoir et mon identité. Je te remercie de ce que mon identification au Christ me rend totalement acceptable et que tous mes besoins sont satisfaits par le Christ Jésus.*

*Je m'abandonne totalement au Christ intérieur pour l'obéissance. Fais de moi ce que tu veux. Glorifie et manifeste ton Fils dans ma vie.*